
 

   

 
 

Je vais voir un spectacle Relax 
à l’Opéra-Comique 

 
 

 
 

 

Je vais voir l’opéra-comique 
 « Médée » 

 

Dimanche 16 février 2025 à 15h
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Informations utiles      
 
À l’arrivée à l’Opéra-Comique 
Beaucoup de spectateurs  
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée. 
 
Juste avant le spectacle  
J’entends 3 sonneries dans les couloirs.  
Les sonneries préviennent  
que le spectacle va commencer. 
 

 
Pendant le spectacle 
A certains moments,  
les spectateurs applaudissent.  
Cela fait du bruit. 
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Informations utiles  
 
Au milieu du spectacle,  
il y a une pause pour se reposer. 
Cette pause s’appelle l’entracte. 
 
Pendant l’entracte 
Je peux aller au calme 
dans l’espace détente. 
Je peux aller au bar.  
Je peux aller aux toilettes. 
Je peux rester dans la salle. 

 
À la fin du spectacle  
Tous les chanteurs viennent sur scène.  
Les chanteurs saluent. 
Les spectateurs applaudissent.  
Cela fait beaucoup de bruit.  
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Qu’est-ce qu’un opéra-comique ? 
 
Un opéra-comique raconte 
une histoire en musique. 
 
L’histoire est divisée en parties. 
Les parties s’appellent des actes.  
 
Un opéra-comique est chanté 
par des chanteurs sur la scène. 
 
Les chanteurs jouent le rôle 
des personnages de l’histoire. 
 
Les musiciens jouent la musique.  
Ils sont dans un espace 
plus bas que la scène.  
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L’opéra-comique « Médée » 

 
« Médée » est un opéra-comique  
chanté en français. 
 
François-Benoit Hoffman 
a écrit l’histoire  
de « Médée ». 
 
Luigi Cherubini a composé 
la musique de « Médée ». 
 
L’opéra-comique « Médée »  
dure 2h40. 



 

 

 
 

L’histoire de « Médée » 
 

L’histoire se passe à Corinthe, 
en Grèce. 
 
Créon est le roi de Corinthe. 
Dircé est la fille de Créon. 
A la mort de Créon, 
Dircé va régner sur Corinthe. 
 
Dircé va épouser Jason  
car Jason est très puissant, 
grâce à la toison d’or. 
 
Jason a déjà été marié 
à la magicienne Médée. 
Jason a répudié Médée 
pour épouser Dircé. 

 



 

 

 
L’histoire de « Médée » 

 
Les enfants de Médée et Jason 
vont vivre à Corinthe. 
Créon ordonne à Médée 
de quitter Corinthe. 
 
Médée revient à Corinthe 
le jour des noces de Dircé et Jason. 
Médée veut empêcher le mariage. 
Dircé a peur de Médée. 
 
Médée est très en colère contre Jason. 
Médée a trahi sa famille 
pour aider Jason. 
Médée veut partir avec ses enfants. 
Créon refuse. 
Médée va voir ses enfants 
avant de quitter Corinthe pour toujours. 
 



 

 

 
 

L’histoire de « Médée » 

 
Médée est triste. 
Pour se venger de Jason, 
Médée décide de tuer Dircé 
et ses propres enfants. 
 
Médée offre une couronne empoisonnée 
à Dircé. 
Dircé meurt  
en mettant la couronne. 
Médée est folle de rage 
et empoisonne ses enfants. 
Les enfants de Médée et Jason 
meurent. 
 
Jason découvre le crime de Médée. 
Médée maudit Jason 
pour qu’il aille aux Enfers.  
Médée se tue. 



 

 

 
 

Les personnages de « Médée » 

 
Médée  
est une princesse magicienne. 
Avant,  
Médée était mariée à Jason. 
Médée et Jason  
ont deux enfants. 
Médée est une exilée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Les personnages de « Médée » 

 
Jason va se marier  
avec Dircé. 
 

Avant,  
Jason était marié à Médée. 
 

Jason possède la toison d’or. 
La toison d’or rend Jason très puissant. 
 

Jason veut que ses enfants  
restent auprès de lui. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Les personnages de « Médée » 

 
Dircé va épouser Jason. 
Dircé est la princesse de Corinthe 
et la fille du roi Créon. 
Dircé a peur de Médée. 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Les personnages de « Médée » 

 
Il y a d’autres personnages 
dans « Médée ». 
 
 
 
Néris est la servante  
et amie de Médée. 
 
 
 
Créon est le roi de Corinthe 
Et le père de Dircé. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 



 

 

 
Où se passe l’histoire ? 

 
L’histoire se passe à Corinthe, 
dans le palais de Créon. 
 

 
 
 
 
 



 

 

 

Où se passe l’histoire ? 

 
Puis, l’histoire continue  
dans le camp des exilés 
à Corinthe. 
 

 

 
 
 



 

 

 
Où se passe l’histoire ? 

 
L’histoire se termine 
dans le palais de Créon. 
 
 

 
 
 
 
 



 

 

 
A savoir 

 
 
 

 
J’ai envie de revenir à l’Opéra-Comique 
 
A partir de septembre 2023, 
il y a des nouveaux spectacles Relax.  
 
La Fille de Madame Angot  
le dimanche 1er octobre 2023 à 15h 
 
Macbeth Underworld 
le dimanche 12 novembre 2023 à 15h 
 
Fantasio 
le dimanche 17 décembre 2023 à 15h 
 
L’Autre Voyage 
le dimanche 11 février 2024 à 15h 
 

 

Pendant le spectacle, 
les chanteurs crient beaucoup. 

Parfois, les chanteurs se frappent  
et se battent. 

Ce ne sont pas de vrais coups 
ni de vraies disputes. 
 

Pendant le spectacle, 
Médée empoisonne ses enfants et Dircé. 

Ce n’est pas du vrai poison. 
Dircé et les enfants de Médée  
ne meurent pas pour de vrai. 
 

A la fin du spectacle, 
Médée se tue. 
Pour se tuer, Médée s’ouvre les veines. 

La chanteuse ne s’ouvre pas vraiment les veines. 
Ce n’est pas du vrai sang. 

 

 
 

 



 

 

 
 

Mes souvenirs du spectacle  

 
Ici je peux coller ou dessiner ou écrire 
mes souvenirs du spectacle. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Mes souvenirs du spectacle  

 
Ici je peux coller ou dessiner ou écrire 
mes souvenirs du spectacle. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Le guide est fait par l’Opéra-Comique. 
 
Les photographies sont faites par  
Stefan Brion. 
 
Pour réserver des places  
sur les prochains spectacles Relax 
à l’Opéra-Comique, 
je peux téléphoner  
au 01 70 23 01 44. 
Je peux aussi écrire à  
accessibilite@opera-comique.com 
 
La Fondation Malakoff Humanis Handicap 
aide l’Opéra-Comique. 
 
Culture Relax est une association  
pour l’accès de toutes les personnes à la culture. 
 
Pour contacter Culture Relax, 
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64. 
Je peux aussi écrire à 
spectacle@culture-relax.org 

mailto:spectacle@culture-relax.org

